

Antrag Nr. 25-O-04-0003

BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN

Betreff:

Stadtwald als „Kühlen Ort“ aufnehmen und auf Haltestelle benennen (Grüne)

Antragstext:

Antrag der Fraktion von BÜNDNIS90/DIE GRÜNEN:

Der Magistrat wird gebeten,

1. auf den Stadtwald in der "Kühle Orte"-Karte im Geoportal speziell hinzuweisen;
2. den Stadtwald in der städtischen touristischen Beschilderung zusätzlich aufzunehmen und dabei als "kühlen Ort" auszuweisen;
3. die Bushaltestelle "Bahnholz" in "Bahnholz/Stadtwald" umzubenennen;
4. an oder in der Nähe der Haltestelle "Bahnholz" eine geografische Karte vom Stadtwald in der näheren Umgebung rund um die Haltestelle anzubringen.

Begründung:

Der Wiesbadener Stadtwald hat für Wiesbaden in vielerlei Hinsicht eine große Bedeutung. Vor dem Hintergrund der Klimakrise wird er auch als "kühler Ort" immer wichtiger. Aber auch aus (wander-)touristischer Sicht hat der Stadtwald eine große Bedeutung. Um beidem gerecht zu werden, soll der Stadtwald stärker öffentlich wahrgenommen werden. Davon haben sowohl Wiesbadener:innen als auch Ortsunkundige einen direkten Nutzen.

Für die Umbenennung wurde die Haltestelle "Bahnholz" gewählt, da sie direkt an den Stadtwald angrenzt und regelmäßig angefahren wird. Der Name "Bahnholz" bezeichnet zwar bereits einen Teil des Stadtwaldes. Dies ist den meisten Menschen jedoch nicht bekannt. Insofern würde dieser Zusatz auch eine erklärende Wirkung entfalten.

Wiesbaden, 14.01.2025